



'Resulta y resalta' que hasta Santiago Creel votó por su favorito en 'La Casa de los Famosos'

El presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u> compartió un video en sus redes sociales, previo a la gran final de "La Casa de los Famosos México", donde invitó a la ciudadanía a votar por su integrante favorito del reality, triunfo que se llevó este domingo la influencer Wendy Guevara, quien acumuló un total de 18 millones de votos.

https://eltiempomx.com/noticia/2023/resulta-y-resalta-que-hasta-santiago-creel-voto-por-su-favorito-en-la-casa-de-los-famosos.html